Jueves 06 de abril de 2017

El Financiero Carstens espera que inflación vaya a la baja

SUSANA GUZMAN El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, afirmó que en la primera quincena de marzo la inflación se ubicó en 5.29 por ciento, no obstante se espera que para final del año sea de 5.5 por ciento y en 2018 baje de manera muy rápida entre 3.7 y 3.8 por ciento, por lo que los consideró como temporales. Al comparecer ante la Comisión de Hacienda que preside el senador Francisco Yunes Zorrilla, Carstens explicó que el incremento en la inflación que se ha registrado en los últimos meses, se debe principalmente a la depreciación del peso y a la liberalización de los precios de los combustibles. Sin embargo, apuntó que se espera que estos "choques" sean temporales, debido a su propia naturaleza y a las acciones que ha emprendido el banco central. Aseguró que Banxico ha actuado de manera preventiva y no ha esperado "a que ya tuviéramos la manifestación de presiones inflacionarias". Respecto a la liberalización de los precios de los combustibles, sostuvo que "es una buena e importante medida para la economía, desde el punto de vista de tener una mejor infraestructura para el abastecimiento de energéticos y el funcionamiento del país, además de que reduce vulnerabilidades de las finanzas públicas". P.C. Banco de México, inflación México busca ajustes profundos en TLCUEM

YURIDIA TORRES México quiere que la modernización del Tratado de Libre Comercio México-Unión Europea (TLCUEM) tenga cambios profundos. Por ejemplo en el sector agropecuario donde buscarán que haya más acceso para productos mexicanos como la miel, plátano, lomo de atún, entre otros, afirmó Juan Carlos Baker, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía. Actualmente se está realizando en Bruselas, Bélgica, la tercera ronda de negociación para la modernización del TLCUEM, en donde ya se tienen avances en cuestiones del sector energético, en intercambio de expertos y en apoyo para Pymes. Por los cambios profundos que México y la Unión Europea buscan hacer dentro del Tratado de Libre Comercio se requerirá que el Congreso los apoye y los apruebe, informó Baker. El subsecretario, que encabezó a la delegación mexicana que se encuentra en las reuniones con sus contrapartes de la Unión Europea, destacó que esperan que este año se concluyan las negociaciones técnicas, y la entrada en vigor de las actualizaciones dependerá de los tiempos que cada país se tome para la ratificación. "Pensamos que por el nivel de ambición, los cambios (en el TLCUEM) tendrán que aprobarlos en el Senado (.) el tipo de cambios, adiciones y de modernización que le vamos a hacer, que queremos que sea lo más ambicioso posible, tendrán que pasar por el Senado para que lo considere", dijo. P.C. TLC, Unión Europea, acuerdos comerciales OMC recomendará a México diversificarse

VALENTE VILLAMIL La política comercial mexicana estará bajo la lupa de la Organización Mundial de Comercio (OMC) hoy cuando representantes mexicanos se reúnan con el organismo en Ginebra, Suiza, para discutir las regulaciones en materia de compraventa de bienes y servicios. Por parte de México acudió a la reunión el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Juan Carlos Baker, así como una comitiva. La evaluación examinará los años transcurridos desde 2012 al 2016, y según el reporte del secretariado de la OMC, se espera que las recomendaciones del organismo estén orientadas a la diversificación de las exportaciones para reducir la dependencia del mercado estadounidense, a donde se envían el 82 por ciento de las exportaciones. "Este examen, que se aplica de manera periódica a todos los países miembros de la OMC, tienen como finalidad revisar las políticas y prácticas comerciales que México ha implementado en los últimos cuatro años, a fin de determinar si estas medidas han contribuido a impulsar su apertura comercial o, por el contrario, han restringido su integración con el resto del mundo", explicó la Secretaría de Economía en un comunicado. Estas evaluaciones se realizan periódicamente a todos los miembros de la OMC según el tamaño de su economía y la última que se le realizó a México fue en 2013. Para este examen, tanto el secretariado de la OMC como el país evaluado realizan reportes sobre la política comercial del país sometido al examen, los cuales son abordados durante las reuniones entre representantes de ambas partes. "A pesar de su importancia y los logros obtenidos, la industria manufacturera mexicana continúa enfrentando una serie de desafíos, como buscar una diversificación mayor de mercados y productos", señala el reporte de la OMC. P.C. OMC. Secretaría de Economía, comercio exterior OIT discutirá el futuro laboral en el mundo Zenyazen Flores/Enviada GINEBRA. Suiza.- Analistas de todo el mundo se reúnen en la sede de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) hoy y mañana para participar en una conferencia sobre el futuro del trabajo, en la que se pone énfasis en cómo los jóvenes perciben los nuevos escenarios de la juventud. La conferencia será inaugurada por el director general de la OIT, Guy Ryder, y constará de cuatro sesiones de discusión sobre trabajo y sociedad, trabajo decente para todos, organización del trabajo y de la producción y gobernanza del trabajo, además de una sesión especial sobre cómo perciben los jóvenes el futuro del trabajo y cómo será su contribución. P.C. OIT, empleo, economía mundial China crea nueva zona económica COLABORADOR INVITADO QIU XIAOQI China anunció el primero de abril la creación de una zona económica-la Nueva Área de Xiong´an. Este anuncio ha despertado gran interés y amplia atención dentro y fuera del país. Esta gran decisión, calificada como un "plan de mil años" y un acontecimiento de importancia nacional, escribirá un nuevo capítulo en el desarrollo nacional y abrirá nuevas perspectivas de la reforma y la apertura de China al exterior. La Nueva Área de Xiong´an, ubicado en el centro de los territorios de Beijing, Tianjin y Baoding, está integrada por los distritos de Xiongxian, Rongcheng y Anxin de la provincia de Hebei, y cuenta con una superficie de 2,000 kilómetros cuadrados. Se convertirá en una nueva urbe ecológica para convivir, pionera en el desarrollo impulsado por la innovación, una zona de

profundos: Primero, la idea de crear una nueva zona económica es novedosa y tiene como objetivo establecer una nueva estructura caracterizada por la complementariedad de las ventajas propias, la buena interacción y la prosperidad común entre Beijing, Tianjin y Hebei; segundo, el desarrollo basado en la innovación será la fuerza motriz fundamental para

demostración del desarrollo coordinado y un área líder en el desarrollo aperturista. La fundación de la Nueva Área de Xiong´an ha sido una opción estratégica de importancia histórica tomada por China para resolver los problemas que enfrenta actualmente y más aún para buscar un desarrollo a largo plazo. Dicha decisión encierra significados

orientar el desarrollo de dicha Nueva Área; y tercero, Xiong´an tiene la meta de convertirse en una ciudad ecológica, moderna, inteligente y de primera clase mundial donde se resaltan el Lago Baiyangdian y la ciudad. En el futuro, la Nueva Área de Xiong´an será una zona núcleo que permitirá a China llegar a ser una nación modernizadora e innovadora y, al mismo tiempo, la vanguardia de una nueva ronda de apertura del país. La Zona Económica Especial de Shenzhen y la Nueva Aárea de Pudong fueron ejemplos a seguir en China en los años 80 y 90. Los grandes éxitos de Shenzhen y Pudong han mostrado el vigor tremendo de la reforma y la apertura nacional y por ende augura un gran futuro para Xiong'an. P.C. China, economía mundial SECTOR AUTOMOTRIZ DE MÉXICO, ENTRE LO MÁS RELEVANTE DEL DÍA -Mauro Álvaro Montero Jueves, 6 de abril de 2017 Sin un horario definido, este jueves, la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) divulgará la cantidad de automotores que se produjeron y exportaron durante marzo. Las cifras cobran relevancia debido a que el sector automotriz es el mayor generador de divisas para México. El mes pasado se alcanzaron récords para un febrero, según la asociación, pues las exportaciones ascendieron a 241 mil automóviles. UNIÓN EUROPEA En el radar de los inversionistas estará el tema de política monetaria. Se espera, a las 2:00 horas, tiempo de la Ciudad de México, a Mario Draghi, presidente del Banco Central Europeo, quien ofrecerá un discurso en Frankfurt, Alemania y, a las 6:30 horas, se revelarán las minutas de su pasada junta. En el mismo punto geográfico, a las 8:30 horas, el presidente de la Fed de San Francisco, John Williams (con derecho a voto en el FOMC), hará una intervención. Será interesante seguir el evento del BCE para conocer los puntos de vista de los miembros de los dos bancos más grandes del mundo. En las primeras horas del día, la consultora privada Markit dará las lecturas de las mediciones PMI de comercio al por menor de la Eurozona, asimismo, dará el de Alemania, Francia e Italia correspondientes a marzo. Además, en Alemania, el Deutsche Bundesbank publicará la cifra de órdenes de fábrica de febrero, que según el sondeo de Bloomberg habrían crecido 4 por ciento, desde la contracción de 7.4 por ciento de enero ESTADOS UNIDOS En la agenda se incluirá la visita del presidente de China, Xi Jinping, donde se reunirá con su homólogo estadounidense Donald Trump, en Florida, y mantendrán conversaciones informales, pero se prevé que se traten asuntos de comercio principalmente, asimismo, lo relacionado con Corea del Norte. En la jornada, a las 7:30 horas, la Oficina de Estadística Laboral reportará las solicitudes iniciales de ayuda por desempleo, las que según un sondeo de Bloomberg podrían ser de 250 mil peticiones al 1 de abril, ocho mil menos respecto del dato previo. En el mismo horario, el Departamento de Agricultura informará las exportaciones semanales de maíz, trigo, soya y algodón. Para el mercado energético, a las 9:30 horas, el Departamento de Energía compartirá los inventarios de gas natural al 31 de marzo. MÉXICO Entre este jueves y el próximo miércoles como límite, la Secretaría del Trabajo deberá reportar la cifra de creación de empleo formal del tercer mes. P.C. industria automotriz Pronostican recuperación del peso Bloomberg Cd. de México (06 abril 2017).- El peso no regresará a sus niveles mínimos récord alcanzados a inicios

de este año aún si Estados Unidos cumple su amenaza para deshacer el acuerdo comercial que transformó la economía mexicana en una potencia exportadora, según uno de los mejores pronosticadores de la divisa. La liquidación que envió al peso a un nivel de 22 unidades por dólar en los días previos a que Donald Trump asumiera como Presidente de Estados Unidos fue exagerada a pesar de la amenaza sobre el TLC, dijo Scott Petruska, un estratega de divisas en Silicon Valley Bank, que fue el analista más acertado en el primer trimestre, de acuerdo con el ranking de Bloomberg. P.C. tipo de cambio, finanzas públicas, pronósticos Logra sector automotor récord en marzo (Reforma 06/04/17) Reuters Cd. de México (06 abril 2017).- La producción de vehículos de México subió 36.2 por ciento en marzo a tasa interanual mientras que las exportaciones aumentaron 32.7 por ciento, ambas cifras récord para cualquier mes, informó este jueves la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Las armadoras establecidas en México produjeron 363 mil 687 vehículos ligeros en marzo y exportaron 297 mil 571, dijo la AMIA. "En marzo, la industria tuvo el mejor nivel de exportaciones para cualquier mes, no solo contra otros marzos. Estados Unidos, siempre nuestro principal destino, tuvo una participación de casi 76 por ciento", dijo Eduardo Solís, presidente de la AMIA. P.C. AMIA, industria automotriz, Caen pedidos de ayuda por desempleo Reuters Washington DC, Estados Unidos (06 abril 2017).- Los nuevos pedidos de subsidios por desempleo en Estados Unidos registraron su mayor descenso en casi dos años la semana pasada, lo que apunta a una mejoría en el mercado laboral. Las solicitudes iniciales de beneficios estatales por desempleo bajaron en 25 mil, a una cifra desestacionalizada de 234 mil, en la semana que terminó el 1 de abril, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. La caída fue la más acentuada desde la semana finalizada el 25 de abril del 2015.

El dato de la semana previa fue revisado para mostrar mil solicitudes más que las informadas previamente.

cayeran a 250 mil la semana pasada. P.C. Estados Unidos, desempleo

Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que los pedidos iniciales de subsidios por desempleo

'Engordan' cochinitos en marzo

Adriana Arcos Cd. de México (06 abril 2017).- Los "cochinitos" del ahorro aprovecharon beneficios que se extienden por cuarto mes y que ofrecen a las alcancías de trabajadores ganancias en el primer trimestre del año. En marzo, la Sociedad de Inversión Especializada en Fondos para el Retiro (Siefore) que presentó la mayor tasa fue la Siefore 4, la cual contempla los recursos de los trabajadores de 36 años o menos y cuyas inversiones se concentran en 24.8 por ciento en la renta variable, con un rendimiento mensual ponderado de 1.57 por ciento que arroja una tasa mensual anualizada (que supone la repetición de la rentabilidad en los próximos 11 meses) de 19.14 por ciento. P.C. Siefore, ahorro, pensiones, seguridad social El Economista Argentina será el país de mayor crecimiento: Macri en la WEF, edición AL CRONISTA / ARGENTINA Frente a empresarios, economistas y periodistas de varios países, el presidente argentino Mauricio Macri disertó en la edición de América Latina del World Economic Forum. En medio del paro de 24 horas convocado por la Confederación General del Trabajo (CGT) contra la política oficial, manifestó la decisión de ratificar el rumbo económico y reivindicó las decisiones tomadas en lo que va de su gestión. "Ya cambió la tendencia", afirmó. Macri inició su discurso con un "buen día y bienvenidos a todos que bueno que estemos acá trabajando", en relación al paro general se está desarrollando en el país. P.C. WEF, América Latina, economía mundial Balance del BCE supera los

€4 billones DIARIO EXPANSIÓN El balance consolidado del Banco Central Europeo (BCE) ha superado por

primera vez en la historia de la institución el umbral de los 4 billones de euros. Una cifra que equivale a 38.2% del Producto Interno Bruto (PIB) de la zona euro y prácticamente duplica el dato anterior a la decisión de la entidad presidida por Mario Draghi de lanzar en marzo del 2015 un programa de compra de activos públicos. De este modo, el balance del BCE representa casi el cuádruple del PIB de España y es 31% superior al de Alemania, superando la suma de las economías de Francia e Italia e igualando prácticamente el nivel alcanzado por la Reserva Federal, con 4.47 billones de dólares. P.C. BCE, sistema financiero, economía mundial La Jornada Nivel récord en producción y exportación de autos: AMIA Reuters | jueves, 06 abr 2017 10:34 Ciudad de México. La producción de vehículos de México tuvo un alza interanual de 36.2 por ciento en marzo, mientras que las exportaciones treparon 32.7 por ciento, ambas a niveles récord, informó este jueves la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Las armadoras establecidas en México produjeron 363 mil 687 vehículos ligeros en marzo y exportaron 297 mil 571, dijo AMIA, destacando que las cifras son las más altas para cualquier mes. La mayor parte de la producción automotriz de México se envía a Estados Unidos, su principal socio bajo el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. AMIA, industria automotriz Empresas rusas, interesadas en importar carne mexicana: Sagarpa Carolina Gómez Mena | jueves, 06 abr 2017 09:12 Ciudad de México. Representantes de 16 empresas rusas que tienen interés en importar carne de res mexicana a su país visitaron México la semana pasada, informó Francisco Gurría Treviño, coordinador de ganadería de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentacion (Sagarpa). Entrevistado en la inauguración del Congreso Internacional de la Carne 2017 precisó que dicha empresas rusas, la mayoría con sede en Europa, "vinieron a explorar algunas instalaciones, los protocolos y las condiciones de empaque" de la carne nacional v añadió que la expectativa es abrir ese mercado con una venta en el primer año de entre "30 mil y 50 mil toneladas". Después de Semana Santa vendrán entre 10 y 12 representantes de otras empresas rusas y añadió que además de la carne de res hay "posibilidades" de enviar verme de cerdo a ese país. P.C. Rusia, Sagarpa, carne, exportaciones País El precio del gasóleo cae al mínimo anual a las puertas de la Semana Santa EP El precio medio del litro de gasóleo ha caído esta semana un 0,18% para retroceder hasta un nuevo mínimo del año, situándose en los 1,094 euros, a las puertas de la Semana Santa, según datos del Boletín Petrolero de la Unión Europea (UE). De esta manera, el litro de gasóleo, consumido por cerca del 80% del parque automovilístico español, mantiene en este arranque de abril la tendencia bajista iniciada a principios del pasado mes de marzo, que le ha llevado a encadenar cinco semanas consecutivas a la baja, retrocediendo a niveles de la primera quincena de diciembre. P.C. sector energético, gasolina, España lidera el ránking mundial de la competitividad del turismo CRISTINA DELGADO España ha logrado defender el trono. Repite como el país con el sector turístico más competitivo del mundo según el Foro Económico Mundial, la institución que organiza la reunión de Davos. En el informe que publica cada dos años, la institución mejora una décima la nota de España (hasta un 5,4 sobre 7). Supera a Francia y Alemania, gracias sobre todo a sus infraestructuras, la seguridad y el patrimonio cultural. La burocracia en los negocios es lo peor valorado. España consiguió por primera vez en 2015 ser reconocido como el país con el sector turístico más competitivo del mundo. Escaló puestos deprisa: en 2011 ocupaba la octava posición. En 2013, la cuarta. Dos años después se colocó la primera y ahora revalida el título. El informe del Foro Económico Mundial analiza 14 áreas vinculadas al mundo del turismo y extrae una nota media para cada economía. España en realidad no saca un 10 en ninguna de ellas. Pero tiene en un notable o notable alto en todas. Obtiene de media un 5,4 sobre 7 (frente al 5,31 de la edición anterior). Es la mejor calificación global de entre los 136 países analizados en este estudio P.C. WEF, Foro Económico Mundial, turismo Asia registrará este 2017 su menor crecimiento en 16 años XAVIER FONTDEGLÒRIA Las economías en desarrollo en Asia-Pacífico crecerán este 2017 de media un 5,7%, la menor tasa de los últimos 16 años. Así lo apunta el último informe de proyecciones del Banco Asiático de Desarrollo (BAD) presentado este jueves, que si bien estima una clara mejora en los países del sur y sureste del continente, prevé que desaceleración de China continuará. En este país, el cambio de modelo económico y las medidas para atajar los graves riesgos financieros internos se producirán a costa de un crecimiento más lento. China supone un 60% del crecimiento de toda la región y de su desempeño económico pende el de sus vecinos. 2016 fue un año relativamente estable, al menos según las cifras oficiales, con un crecimiento del 6,7% propulsado por las vastas medidas de estímulo fiscales y monetarias aprobadas por Pekín, el aumento de la deuda y un rebote del mercado inmobiliario. Pero el efecto de estas muletas no durará mucho más, por lo que el país cerrará este año con un aumento de su Producto Interior Bruto (PIB) del 6,5% y bajará hasta un 6,2% en 2018, según el BAD. P.C. Asia. BAD. crecimiento económico América Latina busca reinventarse tras el final de la era dorada de las materias primas FEDERICO RIVAS MOLINA El Foro Económico Mundial sobre América Latina centra sus debates en la necesidad de la región de reinventarse. Terminado el boom de precios de las materias primas, que coincidió con la década dorada de la izquierda latinoamericana, la necesidad de buscar un nuevo modelo dominó las charlas. "El auge de commodities coincidió con gobiernos progresistas. Ahora le toca a gobiernos más conservadores" administrar el nuevo escenario, resumió en el expresidente de República Dominicana, Leonel Fernández, en la mesa que abrió el foro. Durante el tiempo de bonanza, "hubo países que construyeron una institucionalidad adecuada, hicieron fondos soberanos", agregó Felipe Larraín Bascuñán, académico de la Pontificia Universidad Católica de Chile. "Pero otros se gastaron. Como dijo alguna vez [Warren] Buffet: 'Cuando la marea baja se ve quien está desnudo". El ejemplo fue Venezuela, país que el nuevo ciclo encuentra sumido en una profunda crisis política y económica, el contraejemplo de lo que el presidente argentino Mauricio Macri propone para su Argentina y la región. P.C. WEF, América Latina, economía mundial